
Câmara Municipal de Santa Bárbara cTOeste

“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO N ° 0 U  L13 
De Informações

“Com relação à obra de construção de ponte 
de concreto na vila lola”.

Considerando-se que, este vereador esteve visitando o local onde 
está sendo construído uma ponte de concreto na vila lola; e

Considerando-se que, os recursos para a construção da referida 
ponte foi conquistada pelo Deputado Estadual Roberto Engler a pedido deste 
vereador e bancada do PSDB e a obra foi iniciada em agosto de 2010; e

Considerando-se que, o prazo para término desta obra foi de 
360 dias e atualmente encontra-se abandonada ; e

Considerando-se que, a ponte serve de ligação entre vários 
bairros e a rião conclusão da obra causa vários transtornos a população e 
também ao trânsito de nossa cidade; e

Considerando-se que, este vereador foi procurado por vários 
munícipes que perguntam por que a construção da ponte ainda não foi 
concluída.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  A prefeitura recebeu a verba estadual para a construção da 
referida ponte ?

2 -  Se positiva a resposta ao item n° 1, porque motivo a ponte 
que liga a vila lola ao Jd Augusto Cavalheiro não foi concluída ?

3 - Outras consideraçoes necessárias.
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